

La UNED inaugura el curso y alaba el esfuerzo del estudio - El Mundo Castellón al Día - 09/11/2017

La UNED inaugura el curso y alaba el esfuerzo del estudio

La directora del centro destaca el impulso de sus cursos de extensión a alumnado 'on line'

CASTELLÓN

El centro asociado a la UNED en Vila-real celebró ayer la inauguración oficial del curso académico 2017/2018. El acto académico fue presidido por el vicerrector de profesorado y planificación de la UNED, Ricardo Mairal. El responsable de la UNED estuvo acompañado por la directora del centro asociado, María Rosario Andreu; por el diputado provincial, Mario García, así como autoridades de diferentes municipios que colaboran con el centro universitario.

La lección inaugural la impartió el catedrático de la Universitat de València, ensayista y crítico de arte, Romà de la Calle. Los asistentes presenciaron una clase magistral de Estética por parte de un galardonado profesor y experto en cine, arte contemporáneo y diseño gráfico. Cabe recordar que De la Calle

ha formado parte de diferentes patronatos de museos como el IVAM, el Museo de Arte Contemporáneo de Vilafamés, el Museo Contemporáneo de Elx, el Museo de Bellas Artes de Valencia o el MUVIM.

Por su parte, Andreu, durante su intervención, destacó el esfuerzo que realizan los estudiantes de la UNED al saber conciliar estudios, vida laboral y familia.

La máxima responsable del centro universitario señaló que las diferencias entre las universidades a distancia y presenciales se están desdibujando. «Cada vez más universidades presenciales pueden ofrecer formación a distancia, pero no como la ofrece nuestra universidad a distancia, la distancia, en ésta, se acorta con la presencialidad que aportan las tutorías en los Centros Asociados», remarcó Andreu.